

## El peso registró ganancias ayer

El peso inició la semana con avances frente al dólar. El tipo de cambio interbancario cerró la jornada en 19.78 pesos, siete centavos por debajo de los 19.85 pesos del viernes.

De acuerdo con CI-Banco, “el peso seguirá muy dependiente de la percepción entre los inversionistas sobre el tema de la inflación y las implicaciones que pueda tener una posible espiral alcista en precios en EU en futuras decisiones de la Fed”.

El S&P/BMV IPC avanzó 0.31%, mientras que en EU la jornada fue negativa. Según BX+, “el mercado sigue reaccionando a la expectativa de una mayor inflación e impacto en las tasas de interés”.

— Eréndra Espinosa

# 0.31

POR CIENTO

fue la ganancia del principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores durante la jornada de ayer